
本报讯 渊记者 包聪颖冤近日袁记者从自
治区高速公路联网收费结算管理中心获悉袁
其所属畅捷公司与腾讯公司合作袁全面启用
了我区 ETC蒙通卡 APP微信充值功能袁用
户足不出户就能完成账户充值和查询等基
本操作遥

据了解袁用户下载野畅捷云 APP冶手机客
户端后袁 可通过微信支付方式进行支付袁借
助蓝牙盒袁 把预交到 ETC储值卡中的钱写

入 ETC储值卡遥 蓝牙盒子可在畅捷云 APP
或蒙通卡客服网点购买遥

据悉袁在野畅捷云 APP冶中对蒙通卡进行
绑定时袁使用的手机号码必须与办理蒙通卡
时提供的手机号码一致曰圈存时袁蒙通卡须
与充值账户进行绑卡曰 在同一个注册账号
中袁只能绑定同一个用户的蒙通卡袁如需绑
定其他用户的蒙通卡袁须进行解绑后才能绑
卡遥蒙通卡用户需认真阅读野畅捷云 APP冶内

的用户协议袁同意后袁根据 APP内的步骤引
导袁进行账户充值及蒙通卡圈存遥

畅捷公司工作人员表示袁野高速 ETC冶是
响应国家野互联网+冶和智慧高速建设号召的
产物袁是 ETC智能化发展的必然趋势袁随着
技术的不断成熟和完善袁ETC手机充值将会
更加简单便利遥 蒙通卡用户在充值使用过程
中袁有任何问题和建议袁可通过拨打客服热
线 12122袁及时跟客服人员反映遥

我区 ETC蒙通卡启用 APP微信充值功能
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呼和浩特讯 野这是一场法理的论辩袁这是
一场思想的碰撞袁这是一次才华的展示尧这是
一次公平的较量......冶

为积极适应以审判为中心的诉讼制度改
革和司法责任制改革的需求袁 推进公诉队伍
建设袁主动传播检察野好声音冶袁树立检察野好
形象冶袁增强公诉工作影响力袁由自治区人民
检察院和自治区直属机关工会工委联合举办
的野中国梦窑劳动美冶全区检察机关公诉人员
职业技能比赛袁于 8月 14日至 16日袁在首府
举行遥

本次比赛分为业务考试尧论辩赛初赛尧论
辩赛复赛三个环节依次进行袁 来自全区检察
机关的 14 支代表队共 42 名辩手参加了比
赛袁其中自治区检察院公诉人代表队尧呼和浩
特市检察院公诉人代表队等六支代表队进入
复赛遥

复赛于 8月 16日上午如期举行袁论辩赛
采取团体对抗形式袁每队三名辩手袁比赛前一
天抽签确定参赛对抗分组和出场顺序遥 论辩
赛分为开篇立论尧提问尧自由辩论和总结陈词
四个阶段进行遥 比赛现场紧张激烈袁六支代表
队围绕姜珊涉嫌诈骗案展开野巅峰对决冶遥 比
赛特地邀请了理论与实务界专家尧学者尧知名
律师和媒体人担任评委袁为选手现场打分遥

选手们在赛场展开了激烈的对抗辩论袁
用理性尧智慧尧幽默诠释了公诉人的魅力遥 最
终袁 呼和浩特市公诉人代表队获得团体一等
奖袁自治区院公诉人代表队尧通辽市公诉人代
表队获得团体二等奖袁包头市尧鄂尔多斯市尧
巴彦淖尔市三支公诉人代表队获得团体三等
奖袁10人获得野公诉业务标兵冶称号袁5人获得
优秀论辩奖遥

渊王欣冤

精辟论辩争亮相 巅峰对决勇担当
全区检察机关公诉人员职业技能比赛落下帷幕

赤峰讯 为深入贯彻落实司法部尧 司法
厅关于加强新时期人民调解工作的各项工
作要求袁积极争取市委尧市政府对人民调解
工作的大力支持袁着力解决赤峰市人民调解
工作发展的瓶颈问题袁近日袁赤峰市司法局
向市委尧市人大尧市政府尧市政协和市委政法
委提交了叶关于全市人民调解工作情况的报
告曳袁并向赤峰市市委副书记尧市长孟宪东作
了专题汇报遥

8月 13日袁孟宪东对赤峰市人民调解工
作作出重要批示院野加强人民调解工作袁是学
习野枫桥经验冶袁有效化解基层社会矛盾袁维
护社会和谐的重要途径和手段遥 从叶报告曳反
映的情况看袁赤峰市人民调解工作近期有明
显加强袁取得了一定成绩袁但与形势和任务

的要求还存在很多不适应遥 下一步袁市委政
法委及有关方面应加强对这项工作的指导袁
全面加强和改进相关工作袁从根本上夯实基
层社会稳定的基础遥 冶

孟宪东的批示既是对赤峰市人民调解
工作的肯定与支持袁也是对人民调解工作的
鼓励和鞭策遥

今后袁赤峰市司法局将继续秉承以人民
为中心的发展理念袁继承和发扬新时代野枫
桥经验冶袁真正实现野矛盾不上交尧平安不出
事冶遥 首先袁全力把人民调解工作上升为党委
政府主抓的社会治理基础性工作遥 推动成立
市级人民调解工作领导小组袁统筹全市人民
调解工作曰同时将人民调解工作纳入各地党
委政府年度绩效考核目标袁把地方党委政府

重视人民调解工作主体责任落到实处遥 其
次袁突出抓好专业性人民调解组织建设遥 推
动律师尧公证员尧基层法律服务工作者等专
业力量全面介入信访矛盾纠纷化解袁重点抓
好市信访渊公益冤法律服务中心建设遥 第三袁
强化行业性人民调解组织建设遥明确行业主
管部门建立行业人民调解组织的法定职责袁
将行业矛盾纠纷化解纳入行业主管部门实
绩考核遥第四袁加大人民调解工作经费保障遥
把人民调解工作上升为党委政府的重大民
生工程袁足额匹配人民调解经费遥第五袁商请
以市两办名义印发叶关于加强人民调解员队
伍建设的实施意见曳袁 从市级层面做好人民
调解工作的顶层设计袁为基层人民调解工作
提供政策支持和保障遥 渊自治区司法厅供稿冤

中行召开工作会议
明确四个目标任务

本报讯渊记者 杨乐通讯员毕琦冤近日袁中
国银行员工工作会议在四川成都成功召开遥这
是中国银行首次召开的以员工工作为主题的
全行性会议遥 会上袁中国银行党委书记尧董事长
陈四清作了重要讲话遥

陈四清在讲话中袁重点围绕野为什么要加
强和改进全行员工工作冶野员工工作要做成什
么样冶野怎样做好新时代全行员工工作冶等三个
问题进行了深刻阐述遥

他指出袁加强和改进员工工作是中国银行
学习贯彻党的十九大精神和全国组织工作会
议精神的重要举措袁是建设新时代全球一流银
行的必然要求袁是适应新形势新要求的现实需
要袁也是广大员工的迫切期盼袁并强调袁中国银
行加强和改进全行员工工作袁要实现野四个目
标冶院一是增强员工的事业心尧成就感袁让员工
有干劲有作为曰二是增强员工的进取心尧获得
感袁让员工有进步有成长曰三是增强员工的责
任心尧归属感袁让员工有价值有担当曰四是增强
员工的自信心尧幸福感袁让员工有尊严有保障遥

他表示袁 中国银行要做好新时代员工工
作袁要始终坚持和加强党的全面领导袁始终坚
持以人为本的理念袁 始终坚持员工的主体地
位袁 始终坚持把推动银行发展作为根本追求袁
正确处理员工与干部人才尧野坚持员工的主体
地位冶与野坚持以客户为中心冶尧严管与厚爱尧组
织培养与自身努力等关系遥全行上下要加强理
念创新尧机制创新尧方法创新袁以野一流冶的标准
做好员工工作遥各级党组织和广大领导干部要
把员工的冷暖放在心上袁时时关注员工尧真心
关爱员工袁从职业发展尧培养开发尧激励约束尧
福利保障等方面袁切实为员工办实事尧解难事尧
做好事袁真正做到事业留人尧感情留人尧适当的
待遇留人尧培训教育留人遥

中国银行历来重视员工工作遥 面对新时
代尧新战略尧新形势尧新要求袁中国银行将始终
坚持以人为本袁坚持发展依靠员工尧发展成就
员工尧真情关爱员工袁不断激发全行员工干事
创业的激情与活力袁以一流的员工工作推动和
保证新时代全球一流银行建设遥

7月 31 日至 8月 3 日袁中国平安三村
工程窑村教工程窑校长培训公益项目首站
在呼和浩特举办遥

据了解 袁平安集团 野三村工程 冶下的
野村教项目冶将在项目落地后袁首年度连续
举办五场面向全国平安智慧小学校长的
公益培训袁 此次培训会议为第一场次袁培
训会针对内蒙古和周边其他八个省市的

50名平安智慧小学校长遥
培训会邀请了四名华南师范大学的

优秀培训导师全程授课袁从教育价值观和
方法论的角度袁以互动式教学方法袁向校
长们传授如何建设乡村名校的思路袁助力
乡村教育水平提升遥

据了解袁此项培训仅仅是村教工程的
启幕袁野中国平安三村建设工程冶中的村教

工程袁 计划三年内在贫困地区援建升级
1000所野平安智慧小学冶袁培训 10000 名乡
村教师袁并依托全新的智慧教学平台野三
村晖冶APP袁 长期开展 野平安双师课堂冶和
野三点半素质课堂冶袁建立以野乡村中心校
带动村小为主尧城市名校名师定向帮扶为
辅冶的村教生态袁全面提升乡村教育水平袁
深入开展教育扶贫袁帮助贫困地区切断贫

困的代际传递遥 未来袁平安还将会有更多
的措施与资源投入到平安的扶贫公益事
业当中袁助力国家的脱贫攻坚事业遥

渊平安冤

中国平安三村工程首场智慧小学校长培训会议圆满落幕

孟宪东：应全面加强和改进人民调解工作

敖勒召其讯 为满足群众法律需求袁减
轻群众诉累袁鄂尔多斯市鄂托克前旗司法
局筹备打造公共法律服务中心袁 为此袁鄂
托克前旗人民法院院长乌阳戈尧鄂托克前
旗司法局局长米海云一行 10人袁前往东胜
区人民法院诉调对接中心进行考察学习遥

此次学习通过观看东胜区人民诉调对

接平台规范化建设袁观摩诉调对接办公室
和各调解室袁听取诉前调解模式尧机制建
设和运行情况的汇报和讲解袁查阅人民调
解尧司法确认工作相关档案资料袁并与中
心工作人员进行了广泛深入的业务交流遥

考察结束后袁双方召开了座谈会袁讨论
了鄂托克前旗法院诉调对接工作的现状袁

并研究了今后诉调及其他疑难复杂纠纷
调解相关工作遥

此次考察学习为进一步加强鄂托克前
旗法院与司法局的联动尧配合袁以及诉调
对接工作的开展积累了经验尧 指明了方
向遥

渊自治区司法厅供稿冤

异地参观考察学习 提升诉调对接水平

袁雪英 摄


